

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

LA JOVEN DESAPARECIÓ EN 2020

Encuentran restos de Jael Montserrat en el Ajusco

NADYA MURILLO

La madre de la víctima pide seguir en la búsqueda de más restos de su hija, pues son los familiares quienes los encuentran y no las autoridades

Después de más de cuatro años de búsqueda, Jacqueline Palmeros, madre de Jael Montserrat Uribe Palmeros, joven desaparecida en 2020 en Iztapalapa, informó que los restos óseos hallados en una jornada de búsqueda realizada en el Ajusco, corresponden a los de su hija.

Afuera de la sede de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, la madre buscadora señaló que en la cuarta brigada nacional Ajusco 2024, organizada por el colectivo Una luz en el camino, ubicaron varios restos en la zona llamada Llano de vidrio.

Posteriormente, en una reunión ocurrida el 17 de enero de este año, a cargo de la fiscal Bertha Alcalde, le informaron que dichos restos tienen 99.99 por ciento de compatibilidad con los perfiles genéticos de ella y de los hijos de Jael Montserrat Uribe.

"Para nosotros, su mamá, sus hijos y su familia, necesitamos encontrar el mayor número de restos posibles y darle una sagrada sepultura", dijo.

Por ello, solicitó el apoyo de los colectivos para continuar con la búsqueda de restos en el Ajusco los días 27, 28 y 29 de enero.

En la edición del lunes, El Sol de México publicó que entre 2019 y 2024, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México llevó a cabo 72 búsquedas de personas sin obtener algún resultado positivo.

Jael Montserrat, de 21 años, desapareció el 24 de julio de 2020. Fue vista por última vez en el cruce del Eje 5 Sur y Calzada la Viga de la colonia Apatlaco, donde acudió por una presunta cita de trabajo. Según videos del C5 y de cámaras privadas, obtenidos por la madre, la joven subió a un vehículo particular y ya no se supo de su paradero.

Durante la investigación del caso, la madre de Jael Montserrat denunció múltiples anomalías, como que la Fiscalía General de Justicia de la CdMx extravió material videográfico, así como un chip tele-

fónico que podría aportar información sobre el paradero de la joven.

En enero de 2023, Adriana N y Miguel N fueron detenidos y vinculados a proceso por su presunta participación en la desaparición de Montserrat; sin embargo, en julio de 2024, la jueza Belem Bolaños Martínez los liberó, al concluir que no se trataba de una desaparición, como apuntaba la carpeta de investigación, sino de feminicidio, aún cuando en ese momento no había un cuerpo de por medio.

El 18 de enero de este año en sus redes sociales, Jacqueline Palmeros expuso que cumplió su promesa de encontrar a su hija. En el mensaje, agradeció a la gente que nunca dejó de creer en que encontrarían a Montserrat.





Jacqueline Palmeros formó el colectivo Una luz en el camino





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC